

平成20年(2008年)4月21日 (月曜日)

B (30)

### 特別支援学校化 反対運動を報告

県ろう教育を考える会  
県立ろう学校三校の校  
名が聴覚特別支援学校に



ろう学校の校名変更反対運動の経過を語る  
山本事務局長—静岡市葵区の県総合福祉会館

変更されたことを受け、  
県ろう教育を考える会は  
十九日、静岡市葵区の県  
総合福祉会館で、校名変  
更反対運動の報告会を開  
いた。約二百人が参加し

た。

県聴覚障害者協会の山  
本四郎事務局長が、県  
教委からの校名変更の打  
診、四回にわたる話し合  
い後の議会への変更議案  
未提出の通達、二万八千  
人の署名を集めた同会の  
活動などの経過を報告。

「名前は変更されたが活  
動が終わったわけではな  
い。名前を戻せるよう動  
きかけていこう」と呼び  
掛けた。

同協会の伊藤行夫会長  
らが「県ろう教育に  
求めるもの」をテーマに  
シンポジウムを行い、ろ  
う教育では手話に否定  
的な雰囲気があり、校  
名変更でさらにその傾  
向が進む恐れがあると言

摘。「ろうあ者のアイ  
デンティティーとして、  
手話は大切な言語。教  
育の中に手話を取り入  
れ、手話を使える機会  
を増やしてほしい」と  
訴えた。